

# Le Training Boxing Klub se mobilise pour le Téléthon



Christophe Santini et les dirigeants du Training Boxing Klub, soutenus par les élus, prêts pour les prochaines échéances.

(Photo Stéphane Gamant)

À l'occasion du prochain Téléthon, qui aura lieu début décembre, les dirigeants du Training Boxing Klub, Patrick Tinelli et Lionel Giovanni, organisent la coupe de Corse de kick boxing dans le tout nouveau gymnase de Ghisonaccia. Une coupe de Corse placée sous l'égide de la fédération française des sports de combat et disciplines assimilées. Tous les bénéfices de cette manifestation seront reversés à l'AFM Téléthon. Le samedi 6 décembre, dès 14 heures, les enfants, par catégorie, débiteront les combats, tandis que la soirée de gala tant attendue pour le gain de la coupe de Corse aura lieu, pour les adultes, à 21 heures. L'édition 2015 de ce Téléthon, placée sous la direction de sa

responsable locale Vanina Sauvageon, sera rehaussée par la présence de Fabio Pinca, parrain de la manifestation, multiple champion du monde de Muay-Thaï. Pour le plus grand bonheur des partenaires de l'association, notamment le Leclerc Aleria et son gérant Alexandre Gambotti, lui-même pratiquant, ces journées consacrées à la boxe pieds et poings verront s'affronter de nombreux locaux comme l'explique Lionel Giovanni : « Notre club, en plein développement, produira de nombreux combattants. Aujourd'hui, nous avons l'occasion de développer cette discipline et le training adapté, notamment dans une nouvelle salle de 200 m<sup>2</sup> que nous ouvrons à Mignataghja. Une partie entraînement boxe et une autre partie Cross

training y seront développées avec la présence d'Eric Albertini, boxeur entraîneur au palmarès intéressant. Pour cette coupe de Corse, Medhi Arni, plus de 91 kilos classe B, Soufiane El Moussaoui, moins de 78 kilos classe B; Johnny Lacampagne en classe A moins de 73 kilos, mais aussi Alex Ribeiro, en light contact junior et Ainara Mota, féminine en classe A moins de 57 kilos, défendront haut et fort les couleurs de notre club ».

## Un nouveau record de distance sur vélo indoor tenté par Christophe Santini

Dans le même temps, à compter du vendredi 5 décembre à partir de huit heures, toujours dans le gymnase

de Ghisonaccia, Christophe Santini tentera d'établir, pour le Guinness book, un nouveau record de vélo indoor. Samedi soir à 20 heures, le cycliste saura si son défi est relevé.

On se rappelle que, l'an dernier, l'athlète avait inscrit son nom en lettres d'or dans le célèbre ouvrage puisqu'il avait battu le record de distance parcourue en 24 heures. Toujours plus loin, toujours plus haut, c'est en 36 heures cette année que le Fiumorbais compte bien établir la plus grande distance. À ne pas manquer. Beau week-end de sport, de dépassement de soi et d'altruisme donc que nous promet cette édition 2015 du Téléthon.

STÉPHANE GAMANT